



Sommerrundbrief im Juli 2016

An die Mitglieder des Ortsverbandes

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren, liebe Parteifreunde,

schöne Ferien, schöne Ferien irgendwo in weiter Ferne, schöne Ferien irgendwo in der Nähe oder auch Ferien auf Balkonien am Heuchelhof.

Lassen Sie den Alltag hinter sich, entspannen Sie und holen Kraft für die nächste Zeit.

Das Schuljahr 2015/2016 neigt sich dem Ende; viele von uns freuen sich auf die wohl verdiente Urlaubszeit.

Themen wie die Folgen des „Brexit“, des Putschversuchs in der Türkei, der Flüchtlingszuwanderung, die anstehenden Wahlen in den Vereinigten Staaten sowie die Bundestagswahl im Jahre 2017 treten für viele von uns vorübergehend in den Hintergrund.

Gleichwohl gilt es, gerade wegen der zunehmenden islamistischen Gewalt, gerade in der Ferienzeit wachsam zu sein, um diese unbeschwert genießen zu können.

In der Stadt Würzburg beschäftigen uns gegenwärtig die Umgestaltung des Bahnhofsvorplatzes, die Nutzung des Mozartareals sowie die kommende Landesgartenschau. Weitere Einzelheiten haben Sie sicherlich der lokalen Presse entnommen.

Von Seiten der Stadträte Scheller und Schmitt wurde folgender Antrag bzgl. der Gestaltung des Bahnhofsvorplatzes an die Stadtverwaltung gestellt:

„Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

unser Bahnhofsvorplatz ist derzeit keine Augenweide und für die mit der Bahn anreisenden Gäste ein unerfreulicher Anblick. Dies gilt auch für die einpendelnden Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer. Die Pavillons sind verrottet und werden im Außenbereich für nicht ansehnliche Aktivitäten verwendet. Die Neugestaltung drängt, da der Termin der Landesgartenschau näher und näher rückt.

Die Neuerrichtung der Pavillons wird viel Zeit beanspruchen. Eine rechtzeitige Fertigstellung zum April 2018 wird schwierig. Nach bisherigen Planungen soll die Deutsche Bahn diese von der Stadt pachten, um dort Verkaufsstände einzurichten. Wir sind der Auffassung, dass die Bahn auf ihrem Gelände genügend Raum für derartige Dinge zur Verfügung hat.

Wir beantragen daher:

- 1. die bestehenden Pavillons werden weiter abgerissen und nicht neu errichtet**
- 2. an Stelle dieser Pavillons wird eine Baumreihe gepflanzt. Dadurch wird ein Übergang zu unserem Grüngürtel Ringpark geschaffen. Die Verwaltung legt entsprechende Pläne vor.“**

Im Ortsverband Würzburg-Heuchelhof haben wir uns im Jahre 2016 monatlich zu unserem politischen Stammtisch getroffen.

Im April wurden wir über den Fortschritt des Autobahnausbaus bei einem Besuch der Autobahndirektion Nordbayern unterrichtet.

Im März, April und Juni boten wir im Rahmen einer Bürgersprechstunde interessierten Bürgerinnen und Bürgern des Heuchelhofs an, ihre Sorgen und Nöte vorzutragen, um diese an die Stadtverwaltung weiterzugeben.

Leider haben wir von Seiten der Vorstandschaft nur wenige E-Mail-Adressen unserer Mitglieder; da eine Einladung über den Schriftlichen Verteiler der Geschäftsstelle nicht immer möglich ist, darf ich Ihnen die geplanten Termine für das 2. Halbjahr 2016 wie folgt mitteilen:

-  **Politischer Stammtisch**
Freitag, 23.09.2016, 19.00 Uhr
Pullcinella Ristaurante & Pizza; Berner Str. 7; 97084 Würzburg
-  **Betriebsbesichtigung Firma Rothkegel GmbH & Co. KG**
Freitag, 21.10.2016, 19.00 Uhr
Rothkegel GmbH & Co. KG, Hubertstr. 2a, 97084 Würzburg
-  **Politischer Stammtisch**
Freitag, 28.10.2016, 19.00 Uhr
Pullcinella Ristaurante & Pizza; Berner Str. 7; 97084 Würzburg
-  **Politischer Stammtisch**
Freitag, 25.11.2016, 19.00 Uhr
Pullcinella Ristaurante & Pizza; Berner Str. 7; 97084 Würzburg



Politischer Stammtisch

Freitag, 16.12.2016, 19.00 Uhr

Pullcinella Ristaurante & Pizza; Berner Str. 7; 97084 Würzburg

Der Ortsverband Würzburg-Heuchelhof hat eine eigene Homepage sowie eine Facebook-Fanseite erstellt.

Die Homepage kann unter folgendem Link aufgerufen werden:

www.csuheuchelhof.de/

Die Facebook-Fanseite kann unter folgendem Link aufgerufen werden:

www.facebook.com/CSUHeuchelhof

Nutzen Sie die Möglichkeit, aktuelle Informationen zu erhalten, in dem Sie regelmäßig insb. die Facebook-Fanseite aufrufen.

Um Informationen schnell unter den Mitgliedern des Ortsverbandes Würzburg-Heuchelhof verteilen zu können, darf ich Sie bitten, insb. ihre **E-Mail Adresse** an Michael Kraus unter csu@michael-kraus.net zu senden; Sie werden in den E-Mail-Verteiler aufgenommen und erhalten aktuelle Informationen.

**Nun aber genug der Informationen.
Genießen Sie die Ferien, genießen Sie Ihren Urlaub
und vor allem**

Bleiben Sie gesund

dies alles wünscht Ihnen

Ihr CSU Ortsverband Würzburg-Heuchelhof

Martin Eisenkolb
Vorsitzender

Michael Kraus
Stellv. Vorsitzender

Alexander Katzowitsch
Stellv. Vorsitzender